
�　今年で5回目となるサンセット王国

ビーチバレー大会が開催されました。試

合は地元チームも健闘しましたが、札幌勢

が上位を占めたようです。(����)

�　離島地区町政懇談会が開催されました。

住民と町長が膝を交えながら意見交換す

る場として離島地区では毎年開催されて

います。今年は財政問題や合併問題を中

心に、フェリー運賃や島での開票といった

話題に関心が集まりました。(�������)

�　羽幌保育園で縁日ごっこが開催され、

色とりどりの浴衣に着替えた園児たちは、

模擬店でヨーヨーすくいなどを楽しんで

いました。(����)

�　今年のサンセットサマーライブは175R

（イナゴライダー）が登場、「ハッピーライ

フ」「空に唄えば」などを演奏し会場は熱

狂の渦に包まれました。(����)

��羽幌神社例大祭が、町内で繰り広げら

れました。今年一番の好天に恵まれたこ

ともあって、沿道にはたくさんの見物客が

集まり、豪快なみこしと獅子の練りあいな

どに魅入っているようでした。(������)

��UHBの人気番組「のりゆきのトークDE

北海道」の収録が行われました。(���)

��第28回オロロンライン全道マラソン大

会が開催されました。(����)

�　今年のサンセットビーチサマーフェス

タはビーチフラッグ大会などが行われ、

R&BシンガーのHI-Dも歌声を披露し、観

客らを楽しませていました。(����)
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